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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Sicherstellung des Sportunterrichts 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen stehen vereinseigene Sporthallen vorwiegend nur noch an drei 
Tagen und nicht wie zuvor an fünf Tagen für den Schulsport zur Verfügung? 
 

Welche Auswirkungen hat diese Verknappung an Hallenzeiten für den Schul-
sport? 
 
Inwieweit müssen Schulen nunmehr deutlich weitere Wege zu den Sporthallen 
bewältigen, um überhaupt den Sportunterricht zu gewährleisten? 

 
 

 
Heiko Strohmann, Marco Lübke, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


